



**En effet, les opérateurs de ce domaine se mènent une bataille sans merci sur les opportunités dont recellent le tranfert de fond de la communauté africaine vivant outre manche.**

Parmi ces opérateurs, l'on dénombre aussi bien des mastodontes tels que Western Union ou encore MoneyGram, mais aussi des start-ups lancées tels des bolides dans le business du transfert d'argent transfrontalier, et qui sont de plus en plus actifs sur le marché camerounais. Au rang de ces start-ups, l'on peut citer WorldRemit, le leader du transfert digital, le Néerlandais Terrapay, récemment débarqué au Cameroun, ou encore Squares Union, une entité mise en place par des Camerounais au Canada...

À côté de ce dossier consacré à la bataille autour du transfert de l'argent de la diaspora camerounaise, Investir au Cameroun de ce mois de février 2020 ouvre également ses colonnes au Pr Viviane Ondoua Biwolé. Dans la grande interview du mois, cette universitaire examine l'administration et les entreprises publiques camerounaises, en quête de performance. Tous les faits majeurs de l'actualité économique au Cameroun, sur les 30 derniers jours, sont également à lire dans la nouvelle livraison de votre magazine Investir au Cameroun.